

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

CASI SE MUERE

Cae persona del primer piso en plaza Antenas

DEYANIRA CARMONA
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un joven cayó desde el primer piso de la Plaza las Antenas, ubicada en la alcaldía Iztapalapa; por lo que fue trasladado a un nosocomio de la zona tras recibir un golpe en la cabeza.

El accidente se suscitó la noche de ayer, cuando el joven se encontraba recargado en el barandal, sin embargo, se desconoce el motivo por el cual le ganó el peso y cayó a la planta baja.

De acuerdo, con un video que se publicó en redes sociales, se observa a varias personas viendo desde lo alto al joven, quien se encuentra en el fondo sobre una pila de plantas.

Testigos y policías de la plaza Las Antenas reportaron los hechos al 911 y, minutos después, arribaron al inmueble ubicado en Periférico Oriente y avenida Tláhuac, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos quienes ingresaron y luego de montar al varón, de 27 años de edad, a una camilla lo trasladaron a un nosocomio de la zona.

CÁMARAS



Policías ya revisan las cámaras de vigilancia del lugar para esclarecer los hechos



Se investigan los hechos.



“La Pulga” mató a plomazos al novio de su expareja

REGRESABAN A SU CASA

LUIS ALCÁNTAR

Tras regresar de un partido de fútbol la noche del sábado, Karla Isela Dímas García, de 33 años, y su novio Miguel Alejandro Millán, de 43 años, fueron interceptados por la expareja de la mujer cuando llegaban a su domicilio ubicado en la colonia Preconcreto, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Luego de discutir con el sujeto, identificado como Javier Bautista Morales, de 30 años, y conocido en la zona como “La Pulga”, este sacó una pistola y disparó en varias ocasiones contra Miguel, para después emprender la huida.

Al ver a su novio ensangrentado sobre el asfalto, Karla llamó a los servicios de emergencia, por lo que en cuestión de minutos, policías y paramédicos llegaron hasta el número 321 de la avenida Santa Lucía, donde determinaron que Miguel ya había perdido la vida a causa de los cuatro impactos de bala que recibió.

PRÓFUGO. A pesar de que los agentes de la policía capitalina realizaron un recorrido por la zona, no lograron ubicar y detener a “La Pulga”, quien, según su expareja, se dedica a la extorsión y venta de drogas en la zona, además de que en 2013 había estado detenido por el delito de robo agravado.

Horas más tarde, el cuerpo de Miguel fue trasladado por peritos a instalaciones forenses, donde se le realizaría la necropsia de ley, para después ser devuelto a sus familiares.



ESTABA DEPRIMIDO

Investigan "suicidio" de un hombre con VIH

LUIS ALCÁNTAR

Tras la muerte de su mamá ocurrida el año pasado y luego de ser diagnosticado con VIH, José Luis Mandujano Pantaleón, de 56 años, entró en un estado de depresión y alcoholismo.

El sábado fue hallado sin vida dentro de su domicilio en la colonia Citlali, en Iztapalapa; su cuerpo tenía cortes hechos con un cuchillo.

Fue alrededor de las 17:00 horas cuando un familiar de la víctima acudió a su departamento, luego de no verlo por algunos días. Al no obtener respuesta, Luis Fernando, sobrino de José Luis, revisó las cámaras de vigilancia del inmueble observando que su tío sí se encontraba dentro de su hogar, por lo que solicitó la presencia de los servicios de emergencia.

Al llegar al sitio, localizado en el cruce de las calles Plata y Fresno, policías y paramédicos lograron ingresar al departamento donde hallaron a José Luis, ensangrentado, con una cortada en el cuello y una de sus piernas cercenada. Autoridades creen que el hombre se quitó la vida.



Asesinan a tiros a su papá y a su enamorado durante riña

ARIANNA ALFARO

El padre y la pareja sentimental de una mujer fueron asesinados frente a ella, tras una riña en la unidad Frente 10 ubicada en la colonia Chinampac de Juárez, dentro de la alcaldía Iztapalapa.

La joven se encontraba platicando con Luis, su novio, momento en el que un sujeto se aproximó a ellos y comenzó una pelea entre los dos hombres y, al ver que la riña se hacía más fuerte, Cristal llamó a su padre para tratar de frenar la situación.

En medio de la pelea que ocurrió pasada la medianoche del sábado, donde el señor y su yerno de 30 años de edad respondían al ataque del desconocido, llegaron otros dos hombres, quienes supuestamente salieron a ver lo que ocurría y sin aviso sacaron armas de fuego y dispararon al padre y enamorado de la chica.

Las detonaciones advirtieron a los vecinos sobre la acalorada riña, quienes salieron atemorizados a presenciar los hechos, momentos después de ataque, en dónde observaron a dos personas heridas de gravedad en el pavimento y solicitaron los servicios de emergencia.

Los paramédicos se encontraron a Víctor Israel, de 50 años de edad, con dos balazos en a la altura del pecho, uno de ellos a la altura del corazón, lo que le causó la muerte, al igual que su yerno, por lo que los cuerpos se quedaron bajo resguardo de la policía local.

Las familias de las víctimas pidieron a las autoridades que se llevara a cabo un patrullaje para dar con los agresores, mientras la noticia se corría por toda la colonia.

Los peritos se apersonaron en la zona de los hechos para recabar información sobre lo ocurrido, mientras los forenses llevaban a cabo el levantamiento de los cadáveres para trasladarlos al anfiteatro local. En tanto, serán las autoridades las cargadas de dar con el paradero de los responsables.



IBAN EN BUSCA DE UNA VINATERIA

Biker le clava bala en la cara

Tras salir de un bar, la víctima, su hermano y un amigo fueron atacados a plomazos

LIIS ALCÁNTAR

Tras salir de un bar la madrugada del domingo, Santiago Rangel Mayen, de 19 años, y su hermano Carlos Darío, de 18 años, junto con otro amigo, viajaban en busca de una vinatería a bordo de un vehículo Tsuru por la colonia Corpus Christi, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Sin embargo, antes de que los jóvenes pudieran llegar al establecimiento para adquirir bebidas alcohólicas, Santiago mantuvo una discusión con dos sujetos que viajaban en motocicleta.

Tras un breve intercambio de insultos, uno de los tripulantes de la moto marca Italika sacó un arma y disparó contra el vehículo donde viajaban los tres jóvenes.

Una de las balas había atinado en el rostro de Santiago, otra más en la pierna derecha de su hermano, mientras que su amigo, identificado como Irvin Cárdenas, de 23 años, había resultado ileso.

Al estar cerca de su domicilio, Irvin logró localizar a familiares de los hermanos Rangel, por lo que parientes de las víctimas llegaron hasta el cruce de las calles San Luis y La Paz, donde hallaron a Santiago y a Carlos heridos. Los hermanos fueron subidos a otro vehículo y llevados a un hospital.

Más tarde, médicos reportaron que Santiago había perdido la vida, mientras que su hermano sería intervenido para sacar la bala que se había incrustado en su pierna.

Aunque cuerdas más adelante del lugar de la agresión, los atacantes abandonaron su motocicleta, estos lograron escapar, sin que hasta ahora se conozca su paradero.

**19
AÑOS**

tenía Santiago, quien perdió la vida tras la balacera, mientras que su hermano herido solo tiene 18.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS